

Das wirkliche Leben

Von abgemeldet

Die Bekanntschaft

Konnitschi-wa! Anime-Fans,
das ist meine erste FF und ich hoffe, dass sie euch gefällt!
Es liegt an euch, ob ich weiter schreibe oder nicht.
Würde mich über Kommiss jeglicher Art jeder Zeit freuen Verbesserungsvorschläge,
Kritik oder Lob sind erwünscht.
Ach so noch eins zu der FF ich werde selber mitspielen. Aber keine Angst Inuyasha und
Co bleiben die Hauptfiguren.
Und nun viel Spass... eure Halbdämonin=)

„ " , wörtliche Rede
° ° etwas Gedachtes

Das wirkliche Leben

1. Kapitel Die Bekanntschaft

„Es gibt die passive und die aktive Immunisierung", erklärte meine Humanbiologie
Lehrerin.

Aha, sehr interessant. *gähn*

Sie erzählte weiter und ich dachte mir eine Geschichte über Inuyasha und Co aus. °Soll
die doch ruhig weiter reden°

Es vergingen ein paar Minuten, als auf einmal jemand im roten Suikan draußen vorm
Fenster auf der Feuertreppe stand und vor sich hin schimpfte.

Alle guckten abrupt zu diesen jemand der uns daraufhin komisch ansah und
irgendjemanden zu suchen schien.

Ein Schüler aus meiner Klasse öffnete das Fenster und ER kam herein gesprungen. Er
sah sich weiter um und an unseren Gesichtern konnte man Bände lesen. Ich fiel hierbei
fast aus den Latschen, da es.....

Er erblickte mich und schien zu überlegen dann kam er ein paar Schritte näher und
fragte „ Bist du vielleicht Vanessa?"

Ohhh

Ich nickte und fragte wie im Traum „Bist du Inuyasha, aber das kann....."

Weiter kam ich nicht, da er weiter redete und gar nicht auf meine Frage Notiz nahm.

„Gut, dann komm jetzt!"

„Was? Aber wie?"

„Keine Fragen wir haben wenig Zeit. Los jetzt komm ich denk du kennst mich?“
Nun meldete sich meine Lehrerin zu Wort, nachdem sie ihre Fassung wiedergefunden hatte.

„Ähm..., Hallo? Wer sind sie und wo kommen sie her?“

Er schaute sie grimmig an und wollte wohl grad los meckern, aber ich fand meine Stimme wieder.

„Das ist Inuyasha und er kommt aus dem mittelalterlichen Japan eigentlich ist er ja nur (*was heisst nur?*) gez.....!Wie kann es sein, dass du hier bist. Ich versteh das gar nicht. Das geht doch gar nicht?“

„Ja wie du siehst schon ich versteh ja so einiges selber noch nicht ganz, aber Karexia hat mich her geschickt und hat mir gesagt, dass ich dich holen soll und hat mir dabei noch so einiges erklärt wie das so hier ist in dieser Zeit!?“

„Wie ich soll zu euch?“

„Ja und jetzt komm.“

Er nahm mich bei der Hand und zog mich zum Fenster als meine Lehrerin sagte „Ey das geht doch nicht einfach hier auftauchen ein Affentheater machen und Vanessa mitnehmen.“ *bösguck*

„Wer ist Karexia und was soll ich bei euch?“ Meldete ich mich.

„Och Mensch typisch Menschen brauchen immer Erklärungen. Ich weiß es nicht. Ich soll dich holen und Karexia wird dir alles erklären.“

°Ich weiß nicht wie, aber ich hatte ein ziemlich komisches Gefühl. Ich musste mit Inuyasha mit kommen, obwohl ich mir ziemlich doof vorkam, denn ich denk er ist gezeichnet worden und das geht doch gar nicht.°

„Frau Meller ich habe jetzt keine Erklärung, aber ich muss da jetzt mit ihn gehen. Tut mir leid ich werde es ihnen später erklären, wenn ich es weiß. Kate bitte sag meiner Mutter was vorgefallen ist und das es etwas dauern kann, bis ich zurückkomme.“

Ein nicken ihrerseits.

„Nein ich darf dich nicht gehen lassen und außerdem wo wollt ihr hin wir sind im 5. Stock und ihr wollt zum Fenster raus?“

„Keh, wir schaffen das schon. Ich bin ein Halbdämon und so hoch ist das doch gar nicht.“

Meine Klasse wunderte sich schon über das Aussehen von Inuyasha aber jetzt wo sie „Halbdämon“ gehört haben, blickten sie gar nicht mehr durch.

„Frau Meller bitte lassen sie mich gehen es passiert nichts!“

„Aber.....“

Inuyasha setzte grad einen so komischen Blick auf , dass meine Lehrerin ihn irgendwie glaubte und uns gehen lies.

Nun standen wir beide auf der Feuertreppe.

„Ähm... Inuyasha?“

„Was?“

„Wohin geht's und wie?“

„Ja steig auf meinen Rücken wir müssen da hin.“

Er zeigte mit dem Finger zu den „Bergen“ .

Die waren ungefähr 5 km von meiner Schule entfernt.

Ein paar Schüler in meiner Klasse redeten unverständliches Zeugs.

„Tschüss und danke. Bitte ihr dürft niemanden was sagen!“

Mit diesen Worten hielt ich mich etwas umständlich an Inuyasha fest und er sprang runter.

So, das wars erst Mal. Hoffe ihr fandet sie nicht allzu langweilig.
Ja, ich weiß bis jetzt passiert noch nicht viel, aber ich verspreche, wenn ich weiter
Schreibe, dann kommt noch was echt tolles.